



Sozialdemokratische Partei  
Binningen

## Jahresbericht über das Geschäftsjahr 2021

### Co-Präsidentinnen Bettina Benthaus und Nicole Schwarz

2021 war ein durchzogenes Jahr, geprägt von Coronamassnahmen und -routinen. Es ereigneten sich leider auch mehrere Todesfälle und andere Schicksalsschläge.

### Vorstandssitzungen

Seit der letzten GV am 29. Mai 2021 traf sich der Vorstand insgesamt fünfmal jeweils vor der Fraktionssitzung, glücklicherweise meist physisch.

### Vorstand

Im Vorstand gab es kleine Wechsel und einen Abgang: Als Neugewählte (statt als Fraktionspräsidentin) stiess Gaida Löhr dazu, als Bisherige wirkten Karin Müller und Richard Bräunlich mit. Neben den Co-Präsidentinnen Bettina Benthaus und Nicole Schwarz waren von Amtes wegen zudem Fraktionspräsidentin Simone Abt und die Gemeinderatsmitglieder Barbara Jost, Philippe Meerwein und Caroline Rietschi dabei. Luzi Jehle trat vor Weihnachten zurück, berufsbedingt und weil er im 1. Quartal 2022 aus Binningen wegzieht.

### Arbeitsgruppen und Aufgabenzuständigkeiten

**Sektionsanlässe:** Karin Müller, Albi Braun und Gaida Löhr konnten im Geschäftsjahr 2021 drei Veranstaltungen durchführen, die gut besucht waren und für die sich erfreulicherweise oft auch Nicht-Parteimitglieder interessierten.

**Newsletter:** Im Berichtsjahr stellte das Co-Präsidium sieben Newsletter-Ausgaben für die Mitglieder und Sympathisant/innen zusammen.

**Website:** Andreas Merz publizierte regelmässig Beiträge, Parolen und Weiteres auf unserer Webseite.

**Facebook:** Gaby Vetsch betreute unsere Facebook-Seite, wenn Material bis zu ihr durchdrang.

**Leserbriefe:** Simone Abt koordinierte die Leserbriefe, insbesondere im Kontext der Gemeinderatsersatzwahl.

**Stammtisch:** Stammtische fanden erst zum Jahresbeginn 2022 wieder statt, neu auch mal vormittags im Schloss-Café.

**Kasse:** Richard Bräunlich bestand mit dem ersten vollen Rechnungsjahr im neuen Kassieramt die Feuertaufe sehr gut.

**Anschreiben Neuzugezogene:** Richard Bräunlich schickte den mehreren Hundert Binner Neuzuzügerinnen und Neuzuzügern pro Jahr wiederum Willkommensbriefe.

**Abstimmungsparolen:** Charles Simon verfasste für die Mitglieder und Sympathisant/innen nach den Delegiertenversammlungen der SP BL zuverlässig die Abstimmungsempfehlungen.

**Binner Markt und Weihnachtsmarkt:** An den beiden Märkten im Frühling und Herbst versuchten wir es mit neuen Produkten an unserem roten Stand – und werden weiter Neues ausprobieren.



Sozialdemokratische Partei  
Binningen

**Einwohnerrat:** Seit Sommer 2021 setzt sich die Einwohnerratsfraktion folgendermassen zusammen: Simone Abt (Fraktionspräsidentin), Bettina Benthaus, Stephan Appenzeller, Ralph Büchelin, Luzi Jehle, Karin Müller, Erik Schellenberg, Brigitte Strondl (nachgerückt für Anina Weber) und Susanne Tribolet. Im Februar 2022 rückte Felix Strebel für Luzi Jehle nach. Seit Oktober 2021 leiten Simone und Stephan die Fraktion im Co-Präsidium.

**Friedensrichterwahl:** Erfreulicherweise konnte Felix Sprecher bei den Wahlen im November 2021 für die abtretende Doris Herzog ins Friedensrichteramt einziehen.

**Gemeinderatsersatzwahl:** Das zweifelhaft einschneidenste Ereignis im Geschäftsjahr 2021 war der im November 2021 auf Juni 2022 angekündigte Rücktritt von Gemeinderätin Barbara Jost. Dank der Bereitschaft von Stephan Appenzeller, spontan einzuspringen und dank der grossen Verschwiegenheit der ganzen Sektion war es möglich, unseren Ersatzkandidaten ohne grosses Aufsehen zu nominieren und mit der Unterstützung der Grünen sowie vielen weiteren Stimmen im Februar 2022 ohne Gegenkandidatur souverän durch die Wahl zu bringen.

### **Gesellige Anlässe**

**Sommerfest:** Das traditionelle Sommerfest auf dem Robi Binningen konnte bei schönem Wetter und guter Laune Ende August stattfinden.

**Weihnachtsessen:** Das Weihnachtsessen genossen wir in einem exzentrisch geschmückten, privaten Keller in Basel – mit einem tollen Catering vom Restaurant du coeur.

### **Mitglieder und Sympathisant/innen**

**Neumitglieder seit letzter GV:** Mandy Fronczek, Richard Bräunlich, Juan Dany Torres

**Austritte seit letzter GV:** Laurent Adrien Schüpbach (Wegzug), Anina Weber (Wegzug), Susanne Züllli (Wochenaufenthalterin), Sandra Kisimbi (Sympi), Suat Barutcu (Sympi), Ruth Heeb (Sympi)

**Todesfälle:** Peter Keel, Paul Rudin, Pia Glaser

**Anzahl Mitglieder** (Ende Februar 2022): 73 (Vorjahr 79)

**Anzahl Sympathisant/innen** (Ende Februar 2022): 93 (Vorjahr 95)